

Avec une grande tristesse :
Les enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants de

Madame Cécile GLANZMANN-CARDINAUX

vous font part de son décès survenu mardi 18 avril 2017 dans sa
97^{ème} année

Une cérémonie d'Adieu se déroulera dans l'intimité de l'institution de
Béthanie, le vendredi 21 avril à 13h30

Nous adressons notre profonde reconnaissance et nos remerciements à
toute l'équipe soignante ainsi que la Dresse Rebiha, pour les soins, l'aide
et l'humanité prodigués à notre Maman durant les 33 dernières années
de sa vie.

Claudine et Heinz **Stauffer-Glanzmann**, à Chardonne

Marleen et Jean-Claude **Bovet-Glanzmann**, à Chavornay

Eric et Claudine **Glanzmann-Bolomey**, à Savigny

Françoise et Suzanne **Glanzmann**, au Bouveret et à Crissier

La vie est plus un consentement qu'un choix...

On choisit si peu. On dit oui ou non au possible qui
nous est donné. La seule liberté de l'homme, c'est
de tenir la voile tendue ou de la laisser choir.

Le vent n'est pas de nous...

Abbé Pierre